

S A N D R A

Fotografie *photography*
 Jörg STRUNZ



ERÖFFNUNG Freitag, 18. Oktober 2013 um 19 Uhr
OPENING *Friday 18th of October 2013 at 19:00*

Ausstellungsdauer 18. Oktober – 23. November 2013
exposition duration 18 October – 23 November 2013

galerie son

mauerstr. 80 10117 berlin germany
 0049 (0)30 537 997 03 info@galerie-son.com
www.galerie-son.com di – sa 11 – 18 uhr

Drei Jahre hat es gedauert, bis sich der Fotograf JÖRG STRUNZ und RTL2-Newsanchor und UNICEF Patin SANDRA THIER im Sommer 2013 zu zwei Shootings trafen.

In der galerie son werden die Ergebnisse erstmals der Öffentlichkeit präsentiert: feinfühlig inszenierte Fotos im Look der 1960er Jahre, bei denen Oldtimer und die Umgebung zu Statisten werden, sobald SANDRA ihre feurigen dunklen Augen spielen lässt.

Anlässlich der Ausstellung gibt es steirischen Wein vom Weingut Muster aus Gamlitz.

The preparings took three years until photographer JÖRG STRUNZ and well-known RTL2 woman anchor and UNICEF ambassador SANDRA THIER met in summer 2013 for two shootings.

In galerie son the results will be presented to the public for the first time: modern photographs in a 1960ies look, where vintage cars and the scene become perfect backgrounds making SANDRA and her fiery dark eyes shine.

On the occassion of the show there will be wine from the vineyard Muster Gamlitz.